



Un hombre de la cultura

668545

Un notable precedente como activador de la cultura debiera constituir el homenaje que el Ministerio de Educación está organizando para celebrar los 70 años de edad del escritor chileno José Donoso. Iniciativas de este tipo —en que el aparato público ponga su capacidad en el esfuerzo— no han sido comunes en el país para los hombres del arte y menos mientras los creadores pueden agradecer el tributo que se les rinde.

La gente de este país —y eso envuelve por igual a públicos y privados— suele ser tardía para expresar sus afectos. Incluso, al más laureado y reconocido de los literatos nacionales, Pablo Neruda, le faltó vida y democracia para ver materializado el acto que el gobierno de Salvador Allende le había anunciado que realizaría durante 1974 para festejar sus siete décadas de vida.

Los actos en honor de José Donoso se realizarán en octubre y serán una buena oportunidad para que la ciudadanía, y no sólo el mundo académico, se acerque y valore la amplia producción de este importante creador galardonado con el Premio Nacional.

Ojalá que esta iniciativa sea el inicio de una forma permanente de relación y comunicación de los valores artísticos y culturales que posee Chile y una forma de acreditar que la búsqueda del bien común que cabe al Estado no es sólo económica sino que también, y muy fundamentalmente, espiritual.

LA Época 23.6.94 p.8

Un hombre de la cultura [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un hombre de la cultura [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)